



3.ª Saber nadar.—Será indispensable saber leer y escribir, todo con arreglo al reglamento de 23 de Noviembre de 1906 y Real orden de 29 de Mayo de 1907, que modifica las condiciones de edad, lectura y escritura.—Los individuos a quienes pueda convenir el ingreso en la Escuela de Aprendices marineros, dirigirán sus instancias al Excmo. señor Comandante General del Apostadero de Ferrol, extendidas en papel sellado de una peseta, haciendo constar el solicitante su conformidad y obligación al cumplimiento de las prescripciones del Reglamento, expresando igual conformidad y obligación el padre, madre o tutor, ante el Comandante, Ayudante de Marina, o Negociado de Escuelas del Ministerio.

A los documentos mencionados se unirá un certificado de buena conducta, expedido en papel de una peseta por la Autoridad Municipal, copia del acta de inscripción de nacimiento del interesado en el Registro civil sin legalizar y justificación de la profesión u oficio que tenga o haya tenido su padre, en papel de una peseta.

En la Jefatura de Estado Mayor del Apostadero o en la Comandancia de Marina más próxima al lugar donde resida el solicitante, será reconocido, a ser posible, por Médicos de la Armada o Militares y el acta de reconocimiento acompañará al expediente, al que se agregará también el pliego en que haya demostrado que sabe escribir.

Tanto el reconocimiento facultativo, como la prueba de escritura, podrán ser rivalidades en la Capital del Apostadero.

Los solicitantes que sean huérfanos de padre o madre o de ambos, lo acreditarán en debida forma, con las actas de defunción respectivas.

El plazo de presentación de documentos, termina el quince de Agosto próximo.

Ferrol 4 de Junio de 1913.

Excmo. señor Comandante General del Apostadero de Ferrol.

Excmo. señores:

N... N... N... vecino de... provincia de... de... años de edad a V. E. con el debido respecto expone: Que deseando ingresar en la Escuela de Aprendices marineros, para lo cual presta su conformidad y obligación al cumplimiento de las prescripciones del Reglamento, recurre a V. E. en súplica de que se digne, si a bien le tiene, disponer sea admitido al que suscribe en la citada Escuela siendo adjunto los documentos prevenidos para ello.

Gracia que no duda alcanzar de la bondad de V. E. cuya vida guarde Dios muchos años.

Fecha...

Excmo. señor.

Firma...

D. N... N... N... Alcalde Constitucional de este pueblo.

CERTIFICO: Que Don N... N... N... vecino de este pueblo, domiciliado en la calle de... núm... su profesión es...

Y para que conste expido el presente para que lo pueda acreditar en el expediente para ingresar en la «Villa de Bilbao» su hijo... en... a... de... de mil novecientos...

NOTAS.—1.ª El papel de la solicitud es de una peseta.

2.ª El certificado de la profesión del padre es de diez céntimos. En este certificado, en caso de haber fallecido el padre, se hace constar, así como el oficio que tuvo en vida.

3.ª El certificado de conducta lo expiden los Alcaldes de barrio.

4.ª El certificado de saber nadar, leer y escribir se expide en la Comandancia de Marina.

5.ª La fe de bautismo la expide el Juzgado municipal.

6.ª El permiso de los padres o tutor se extiende en papel de diez céntimos. Para este requisito hay que llevar dos testigos.

## MAHON

En Palma se está impresionando una película titulada «El secreto del anillo».

La proyección comenzó en Barcelona, poco antes de la salida del vapor «Miramar» de aquel puerto. Dicha película se impresiona por encargo de la sociedad Cines de Roma.

El director de la compañía que la interpreta es don Enrique Santos, figurando en la misma como trágico el celebrado actor Alfonso Tormo y el primer actor italiano Matteide, las actrices señoras Zaldívar, Adiano y Baró, el actor de carácter señor Casasena y otros hasta el número de veinte.

La película está basada en el siguiente argumento:

A bordo del vapor «Miramar» viaja una rica y aplaudida artista española, la que posee un riquísimo anillo engarzado de pedrería de mucho valor.

El señor Tormo que en la obra desempeña el papel de ladrón de baja estofa, se embarca en el buque en que viaja la artista, con el objeto de robarle el anillo, lo que logra conseguir, aprovechándose de la oscuridad de la noche, en que la hermosa artista se halla sumida en un dulce y reposado sueño en su camarote.

A la llegada del buque a Palma y en el momento de poner la plancha, el ladrón intenta huir, pero descubierto por la guardia civil va a ser detenido cuando debe de arrojarse.

Decimos debe, porque el señor Tormo, a pesar de hallarnos en cuarenta de mayo no encontró prudente tomar un baño a tan temprana hora y para evitar el conflicto se pigaron dos duros a un obrero del muelle, el cual se vistió con las ropas del actor citado y se zambulló, trepando luego por la cadena del «Miramar», siendo luego cogido por la guardia civil, figurada, que se lo llevó preso, figurado también.

El resto de la película se desarrollará en los bosques de Bellver y Bendinat y será interesantísima a la par que pintoresca.

Una de las escenas impresionadas durante el viaje del «Miramar», fué una brillante fiesta dada a bordo por los artistas, y en la que desempeñó principal papel la poseedora de la sortija.

La empresa del Teatro Lírico de Palma ha conseguido la exclusividad para exhibir dicha emocionante cinta y esperamos que las empresas de

### La palidez del rostro

La pesadilla de las jóvenes que tienen trastornos de la menstruación, flujo blanco, dolor de cabeza, pereza física e intelectual, mucho sueño, que cansan al menor ejercicio y se asustan por cualquier impresión nerviosa, palpitaciones de corazón, cara triste, palidez cética, inapetencia, síntomas de la CLOROSIS de la ANEMIA, falta de hierro y glóbulos rojos en la sangre, elementos indispensables para las funciones de la vida, y si éstas se hacen mal falta la agilidad, la alegría, que es inseparable compañera de una salud perfecta.

El Jarabe de HIPOFOSFITOS SALUD en pocas semanas domina todos aquellos síntomas, devuelve el color a las mejillas y regulariza todas las funciones.

Pídase en todas las farmacias HIPOFOSFITOS SALUD, aprobado por la Real Academia de Medicina.—De venta en farmacias y droguerías.—Veintidos años de maravillosos resultados.

Si se ofrece alguna similar recházese; la oferta es interesada.

Mahón harán lo posible para darnosla a conocer.

Observamos que en la Rampa de la Abundancia y la cuesta que conduce al paseo de la Miranda se hallan esparcidas muchas piedras que ocasionan serios tropiezos a los transeúntes.

Convendría por quien correspondiera se mandasen a recoger, ya que hace bastante tiempo que existen.

De nuevo tenemos que ocuparnos de otro accidente ocurrido en la tarde de ayer.

Hallábase los alumnos de la escuela del profesor de Instrucción Primaria don Antonio Juan preparados para ir a paseo, cuando acertó a pasar por aquellas inmediaciones un coche de los que hacen el tráfico entre esta ciudad y Villacarlos, y fuera que los muchachos estuvieran jugando o que se hallaran distraídos, lo cierto es que sin que el cocherero pudiera evitarlo, fué atropellado, uno de ellos, de diez años de edad, hijo menor del acreditado sombrero de esta plaza don José Vives.

En el acto fué recogido el muchacho y subiéndolo en otro coche que pasaba se le trasladó a su domicilio, en donde fué curado de primera intención por los médicos señores Pons Marqués y Andreu, quienes le apreciaron contusiones de pronóstico reservado.

Sentimos el percance y deseamos a la criatura un rápido restablecimiento.

Los que deseen visitar los alrededores de Palma o hacer otras excursiones por la isla en automóvil, pueden pasar sus encargos a dicha Agencia, plaza de Santa Eulalia, 10, Palma.

Con el fin de enlazar con el vapor que los viernes a las ocho de la noche sale de Ciudadela para Palma, desde hoy y en viernes sucesivos, la empresa de los automóviles, concesionaria del servicio de Correos entre esta Ciudad y Ciudadela ha dispuesto que haya dos expediciones que saldrán de esta a las siete de la mañana y dos y media tarde respectivamente.

Esta medida no dudamos ha de ser bien acogida por el comercio de esta plaza y pueblos del interior ya que no solo permite el enlace citado, sino que por la tarde se lleva la correspondencia que traiga el vapor de escalas, que tenía que esperar en esta hasta el día siguiente.

Los empleados de la Limpieza Pública se ocupan estos días en arrancar las hierbas plantadas en las cuestas que conducen al muelle a fin de que se mantengan estas en buen estado de limpieza.

El Comandante de Marina de esta provincia anuncia una convocatoria para cubrir 150 plazas de aprendices marineros.

Las condiciones para el ingreso en la escuela se hallan de manifiesto en dicha dependencia, donde se facilitarán a cuantos lo interesen los antecedentes que necesiten conocer.

### Excursión a Mallorca

La Agencia de turismo «Club Mallorca» de Palma, ofrece a los excursionistas el siguiente forfait para la visita a

SOLLER, DEYÁ, MIRAMAR Y VALDEMOSA

De Palma a Sóller en primera clase en tren y de Sóller a Deyá, Miramar, Valldemosa y Palma en carruaje.

Por grupos de cinco personas pesetas 7'50 por persona.

Esta excursión se realizará de la manera siguiente: salida de Palma en el tren de las 7'40 de la mañana y de Sóller a las 9'30, estando en Palma a las 1'30 de la tarde.

Los vecinos del Andén de Levante y numerosas personas que se ven obligadas a transitar por el muelle se han acercado a nuestra redacción en súplica de que hagamos público por si es posible evitarlo el abuso que cometen una serie de grandulones que desde el paseo de la Miranda se dedican diariamente al sport de arrojar piedras al mar, con grave peligro de los citados vecinos y transeúntes.

No dudamos seremos atendidos, pues con una estricta vigilancia por aquellos lugares será fácil el evitar este abuso.

Las autoridades de Berlin, atendiendo a las reiteradas indicaciones de los cronistas y de Sociedades culturales, han dictado una disposición prohibiendo que a los cinematógrafos concurren niños menores de 15 años que no vayan acompañados de sus padres, fundándose en el peligro que pueden correr en un siniestro o alarma, casos frecuentes en este género de espectáculos, y en el pernicioso influjo en las imaginaciones tiernas de las películas de asuntos terribles e inmorales.

De Barcelona con escalas ha llegado el vapor correo «Isla de Menorca» esta mañana a las 11.

A Ciudadela ha llegado el vapor de su nombre procedente de Alcudia debiendo salir para Palma esta noche a las ocho.

Hemos recibido un comunicado firmado por un «Un suscriptor de EL BIEN PÚBLICO».

Como tenemos por costumbre no publicar ningún escrito anónimo, rogamos al comunicante se sirva pasar por esta Redacción y una vez conocido procuraremos complacerle.

Ha llegado a París una compañía de «boys-scouts» americanos de la ciudad de San Francisco. Todos ellos son jóvenes, desde 11 años el más pequeño, hasta 19 que tiene el mayor. Cada uno de los 46 que forman la expedición tocan algún instrumento musical, de modo que van constituidos en verdadera orquesta. Su propósito es dar la vuelta al mundo deteniéndose en las grandes ciudades.

En París son objeto de generales muestras de simpatía. En su honor se preparan grandes fiestas deportivas.

Después de algunos días de trabajo han quedado montadas las cuatro lámparas de electricidad que han de iluminar el muelle de Calafuera.

Ayer vióse muy animada por ser día de moda, la función combinada del Teatro Principal.

Representáronse las obras «El barquillero» y «Mississippi» en las que estuvo on los artistas muy acertados recibiendo en varias ocasiones nutridos aplausos.

Estrenóse la hermosa película de largo metraje titulada «Emilia» que fué del agrado del público.

Se expusieron en la pantalla varias fotografías de la genial artista Raquel Meller, anunciándose también por aquel medio, que hoy no abrirá las puertas el coliseo.

El Centro de Información comercial del Ministerio de Estado, invita a los exportadores españoles a que se inscriban en el «C. tálogo» que en breve se publicará, llamando la atención del Comercio Español sobre la importancia de esta obra cuyos beneficios son de consideración. Los interesados pueden inscribirse en ella, de acuerdo con las condiciones fijadas en la circular de 20 de Marzo próximo pasado.

En breve finalizará el plazo de admisión de los volantes de inscripción que pueden obtenerse en las Cámaras Agrícolas y en el referido Centro de Información Comercial.

Se ha dispuesto que los reclutas de cuota militar que soliciten exámen y demuestren conocer las materias exigidas a los soldados aspirantes a cabo, podrá concedérseles el ascenso, sin seguir los cursos reglamentarios que previene el artículo 274 de la vigente Ley de Reclutamiento.

Ya se ha publicado el correspondiente proyecto anunciando el próximo sorteo de Navidad que ha de tener lugar el 22 de Diciembre del corriente año.

Constará de 52.000 billetes de a 1.000 pesetas cada uno, que hacen un total de 52.000.000 de pesetas, repartiéndose 35.963.200 pesetas en 3.201 premios y 5.199 reintegros.

Queda por tanto un beneficio para el Tesoro de 17.036.800 pesetas, que, como de costumbre, es el que saca el gordo en todos los sorteos.

contaré, dijo el mercader llenando su vaso, tomándole con una mano, evantándose con el índice y pulgar de la otra los bigotes, cruzándose luego la barba y al fin echándose a pechos el copioso desahogo de la cual continuó: —Pues haré de saber cabalmente qué hay y a cómo en poco o en mucho no haya sucedido ni más que yo. Así de un amigo me tienen aquí charlando con sus mercedes; pues hoy por la mañana ya me tenía tener que encerrarme en mi tienda, y ni pensar siquiera en menearme de casa.

—¡Hombre! ¿con que tan fuerte iba saliendo la cosa? dijo uno del auditorio.

—¡Ya, ya! repuso el orador trinchando la pitanza que le habían puesto a la mesa; y luego, mientras comía, rodeado de los oyentes que le escuchaban de pie son la boca abierta y sobre todo de Renzo, que rumiando los últimos bocados desde su rincón, no le perdía sí iba, prosiguió:—Pues como iba diciendo, los galopines que armaron ayer aquel alboroto, y sin duda se habían dado el santo y seña para esta mañana, volvieron a juntarse desde muy temprano, y a culebrar por calles y calles, gritando con la mira de meter en danza otra vez a la gente: lo mismo que sucede, perdonen la comparación cuando se barre la casa, que el montón de basura se vá haciendo más grande cuanto más se vá barriendo. Pues vamos a que cuando ya se figuraron que estaban bastantes, fuéronse en tropel a casa del Vicario... ¡Bribones! como si no estuvieran contentos con las barrabasadas que le hicieron ayer al pobre señor, y con las picardías que le dijeron!... Por supuesto, calumnias todo; porque a mí me consta que es un hombre muy de bien y de muy buenos tratos: yo puedo responder de esto, porque há ya muchos años que se surte en mi tienda de ropas para sus criados. Pues, como decía, se fueron en tropel a su casa... ¡Y qué fachas que tenían los condenados! La hez de la ciudad! Figúrense sus mercedes, que yo los he visto pasar por delante de mi tienda, y puedo asegurarles que ni los juicios del *Via-Crucis* tienen unas gets más ende-

monizadas. ¿Pues y los sapos y culebras que iban echando por aquellas bocas? ¡Válgame Dios!... Ellos iban con la piadosa intención de entrar a saco la casa; pero, amigo, les salió fuera...

—¿Pues cómo preguntaron a un tiempo mismo casi todos los oyentes, aprovechando la pausa que el mercader hizo para acompañar esta última frase con un significativo gesto, que no es para pintado.

—¿Cómo? prosiguió el orador; hallándose ya la calle fortificada con vigas y carrozats; y detrás de esta trinchera, una mata de la flor de los miqueletes con sus arcabuces preparados para recibir amorosamente a la chusma. En cuanto ellos se olieron la que les esperaba... ¿qué piensan sus mercedes que hicieron?

—¡Toma! lo que hubiera hecho cualquier hijo de vecino volver grupas; y piés ¿para qué os quiero?

—Pues eso mismo fué lo que hicieron ellos. Pero, ¡cál llevaban en el cuerpo todos los demonios! Así que llegaron al Cordusio, y al pasar por delante de aquel horno que habían ya querido saquear ayer, van, y qué hacen? Pues sin respeto a la gente que estaba a la puerta comprando pan, ni a los caballeros principales que había dentro para cuidar de que el reparto se hiciera en regla, van los condenados y se cuelan como la langosta, y en un abrir y cerrar de ojos, pillan por aquí, pillan por allá, caballeros, panaderos, compradores, panes, mostrador, banquetas, artesas, cajones, sacos, cedazos, harina, salvado y masa, todo sale echando demonios...

—¡Anda! Pero ¿y los miqueletes? ¿qué hicieron?

—Señores: repicar y andar en la procesión, no puede ser... Los miqueletes harlo tenían con estarse guardando la casa del Vicario... Además, aquello fué visto y no oído: en menos tiempo que se dice, desmantelaron aquel pobre horno. En seguida les ocurrió a los malditos repetir la gracia de ayer, de llevarse los trastos a la plaza para hacer con ellos otra hoguera; y ya habían comenzado la maniobra, cuando

### LOS NOVIOS

337

Se ha dispuesto que los reclutas de cuota militar que soliciten exámen y demuestren conocer las materias exigidas a los soldados aspirantes a cabo, podrá concedérseles el ascenso, sin seguir los cursos reglamentarios que previene el artículo 274 de la vigente Ley de Reclutamiento.

Ya se ha publicado el correspondiente proyecto anunciando el próximo sorteo de Navidad que ha de tener lugar el 22 de Diciembre del corriente año.

Constará de 52.000 billetes de a 1.000 pesetas cada uno, que hacen un total de 52.000.000 de pesetas, repartiéndose 35.963.200 pesetas en 3.201 premios y 5.199 reintegros.

Queda por tanto un beneficio para el Tesoro de 17.036.800 pesetas, que, como de costumbre, es el que saca el gordo en todos los sorteos.

## Teatro Principal

Se ruega a los señores que tienen localidades encargadas para las tres únicas funciones en que ha de tomar parte LA RAQUEL MELLER, se sirvan cuanto antes pasar por la taquilla del Teatro a recogerlas a fin de evitar confusiones. Además las localidades que no hayan sido recogidas con tres horas de anticipación a lo menos a la anunciada para la función, se venderán al primer que las solicite, sin derecho a reclamación alguna.

LA EMPBESA



Curación rápida del dolor de cabeza

Probad las acreditadísimas

## Obleas rosadas G. Pons

Desaparecen en 10 minutos toda clase de dolores de cabeza por fuertes que sean, dando también muy buen resultado en las NEURALGIAS.

No contienen Antipirina, Fenacetina, Opio ni morfina.

Precio de la caja 1'25 pesetas.

De venta en la farmacia del AUTOR, Doctor Orfila, 12.

## Talleres Tipográficos de Sucesores de Parpal

R. Abundancia 16—Sucursal, Nueva 10

En estos Talleres se ha recibido un bonito surtido en orlas, viñetas y tipos para impresiones finas, programas, carnets, menús, cartas y sobres comerciales, facturas, etc., etc.

Impresos oficiales a precios reducidos

Libretas de alquiler, listas de embarque, fés de vida, altas de contribución industrial, expedientes matrimoniales, permisos para construcción de hotes, etc. etc.

En la sección de librería, libros de comercio de toda clase de rayados, libretas, agendas, cuadernos de notas y existencia en artículos de escritorio última novedad.

Especialidad en tarjetas de visita y comerciales y en participaciones matrimonio y de natalicio.

Pedid la rica Cerveza

## LA ROSA BLANCA

de los señores Roca Hermanos y C.<sup>a</sup> de Palma

Representante en Menorca: Francisco Orfila

Calle de la Reina 64.—Mahón.

3



# OSRAM

Filamento estirado

Irrompible

Superior a todas

PROBARLA ES ADOPTARLO

Depósito Lorenzo Conforto

PORTAL DE MAR 16.

6-45

Para Montevideo y Buenos-Aires

Servicios de la Compañía Trasatlántica

Saldrán de Barcelona el día 3 de cada mes un magnífico vapor de dicha Compañía para Montevideo y Buenos-Aires y el 21 de cada mes un vapor francés de la Société Generale.

Extraordinarios los días 18 y 21 junio 1913

Saldrán de Barcelona directos para Montevideo y Buenos-Aires los magníficos vapores italiano y francés

## Tomasso di Savoia SALTA

Y extraordinario también el 3 de julio, el vapor español

## Alfonso XIII

que harán su travesía en 15 días.

Para informes y demás, dirigirse: en Ciudadela a D. Juan Lopez, Alfonso III, número 49, y en Mahón a D. José Llopis, plaza Carmen, número 10.

### MALAS DIGESTIONES

En escaso número se encuentran los sujetos que jamás han tenido

#### DISPEPSIA

palabra que quiere decir digestión difícil: en cambio, más de la cuarta parte de la humanidad la padece, necesitando aumentar la secreción del jugo gástrico, tonificar la mucosa del estómago, y aumentar su poder digestivo. Se consigue tomando el

#### ELIXIR ESTOMACAL

DE SAIZ DE CARLOS (Stomatix) que cura las

#### ACEDIAS Y VÓMITOS

asi como la sensación de peso, malestar, dolor y molestias de la digestión, que notan algunos enfermos al poco tiempo de terminar las comidas.

Una comida abundante se digiere sin dificultad con una cucharada de ELIXIR que es de agradable sabor y que puede tomarlo lo mismo el enfermo del estómago, que el que está sano en sustitución de los licores de mesa.

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 80, MADRID

Se remite por correo foliote a quien lo pide

## JABON HERMIT

El JABON HERMIT es perfectamente puro. Es el mejor para ser usado en casas particulares. Economiza tiempo, dinero y trabajo. Es el placer de la mujer. Se puede usar con agua caliente o fría. Es conveniente para la salud. Es el ideal de la Matrona Inglesa.

Probadlo y lo usareis siempre

Representante y Depositario en Mahón,

L. GOMILA, Nueva, número 40

25-25

## CHOCOLATES

de la acreditada Fábrica de DOMINGO ANDREU, Palma de Mallorca. Los mejores y de fabricación esmerada. Sin mezclas de ningún género.

Representante en Mahón, LORENZO GOMILA, Friles, 26.

25-25

Imp. Sucesores Parpal, Rampa Abundancia, 16, Mahón



MARCA DE FÁBRICA REGISTRADA

## ¡Alerta todo el mundo! POLVOS REGENERADORES

para hacer poner 13.000 huevos al año con solo DIEZ GALLINAS!

¡¡ 3.000 HUEVOS !!! Primero y único en España (Patente por 20 años)

Descubrimiento maravilloso

Resultados sorprendentes

Ponen todos los días y en todas las estaciones del año, hasta en el tiempo más crudo del invierno. Numerosos testimonios.

GASTO INSIGNIFICANTE. Pedir la marca «Gallinas Negras».

Agente para Cataluña, Baleares y Canarias: Joaquín Fau, Mallorca, 148.—Barcelona.

Depósito en Mahón: ANTONIO CANTAMISA, Hadnóver, 2.

56-75

## SOBRE-MONEDERO

para la circulación por correo de valores en metálico

Servicio Postal Oficial creado por R. D. de 30 Nbre. 1899

El sobre Monedero circula entre todos los pueblos de la península, Islas Baleares, Canarias y costa de Africa, y donde no haya Administración de Correos están obligados a admitirle a la circulación los carteros y peatones rurales. El Sobre Monedero es el medio más cómodo, sencillo y seguro para remitir dinero por correo, certificado, desde 5 céntimos hasta 50 pesetas; en cualquier clase de moneda y en toda clase de fracciones.

Con el Sobre Monedero se evitan al público las molestias de todos los sistemas de giros; no es necesario el requisito de conocimiento y se entrega por el cartero en el domicilio del destinatario, aunque sea en la aldea más pequeña. Indispensable para encargos al comercio, suscripciones de periódico, pedidos de libros, pensiones, mesadas etc., etc. Único que resuelve las dificultades del giro en pequeñas cantidades. El Sobre Monedero tiene la garantía del Estado que abona cantidad declarada en caso de extravío. El Sobre Monedero se vende en los estancos, administraciones, estafetas de correos y carterías, librerías, tiendas de objetos de escritorio, etc., al precio de 25 céntimos. Los pedidos de los estancos se harán en las oficinas de la Compañía Arrendataria de Tabacos en cada provincia; los demás pedidos a las oficinas de la Sociedad del Sobre Monedero. Se abona un buen premio de venta. Se desean representantes activos para capitales de provincias y pueblos importantes.—Oficinas: Serrano 16, Madrid.

Société generale de Transports maritimes a vapeur

Línea directa para el Río de la Plata

Saldrá de Barcelona el 21 de junio directamente para Buenos-Aires, el magnífico y rápido vapor francés

## SALTA

admitiendo carga y pasaje.

Consignatarios en Barcelona: Ripoll y C.<sup>a</sup>, Dormitorio en San Francisco 25, principal.—Barcelona.

Este anuncio está aprobado por la Junta local de Emigración de Barcelona.